



Fachkräfteaustausch zwischen Bengtsfors/Provinz Dalsland (Schweden) und dem Landkreis Ostprignitz-Ruppin

Im Rahmen der Arbeitsgruppe „EU MOB Jufö“ fand ein Fachkräfteaustausch im Bereich der Jugend(sozial)arbeit in Schweden statt. An der Fortbildungsfahrt vom 13.06. bis zum 17.06.2022 nach Bengtsfors/Provinz Dalsland haben sozialpädagogische Fachkräfte der Sozialarbeit an Schule, der mobilen Kinder- und Jugendarbeit sowie Mitarbeiter:innen der Verwaltung teilgenommen.

Durch den Einblick in die schwedischen Strukturen und Gegebenheiten, gerade in Bezug auf den schulischen Kontext und das Vorhalten von facettenreichen Jugendeinrichtungen, wurde den Fachkräften der positive Effekt des multiprofessionellen Ansatzes deutlich. Gemeinsam wurden Projektideen entwickelt und aktiv in den Austausch zu internationaler und nationaler Jugendbegegnung gegangen. Die pädagogischen Fachkräfte haben mit potentiellen Partnerorganisationen von Schweden Kontakt herstellen können, um in einem späteren Schritt nachhaltige internationale Austausche für Jugendliche zu ermöglichen.

Für die eigenen beruflichen Handlungskompetenzen und die tägliche Arbeit mit den Kindern, Jugendlichen und junge Erwachsenen war der Austausch für beide Seiten ein Mehrgegninn.